
STADT HEIDENAU Heidenau, 18.09.2018 

- Der Bürgermeister -  
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N I E D E R S C H R I F T 
 
 

über die 40. Sitzung des Bauausschusses (Öffentlicher Teil) 
 
 
Datum: Donnerstag, 13.09.2018 

Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47 

Beginn: 18:30 Uhr   

Ende 20:36 Uhr 

 
Anwesenheitsliste: 
  
Vorsitzender  
  Herr Jürgen Opitz  
  
Mitglied  
  Herr Dr. Bernhard Borchers  
  Herr Reno König  
  Herr Ralf Lamprecht  
  Herr Wolfgang Neumann  
  Herr Michael Schürer  
  Frau Silke Stelzner  
  Herr Mirko Tillack  
  Herr Thomas Winkler  
  Herr Steffen Wolf  
  
Verwaltung  
  Frau Marion Franz  
  Frau Petra Henschel  
  Frau Kerstin Windisch  
  
Schriftführer  
  Frau Michaela Ulbrich  
 
Abwesend: 
 
  
Mitglied  
  Herr Volker Bräunsdorf privat verhindert 
  Herr Günter Eckoldt privat verhindert 
  Herr Thomas Richter dienstlich verhindert 
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Öffentlicher Teil 
 

 
TOP  1. Eröffnung der Sitzung    

 
Herr Bürgermeister Opitz eröffnete die 40. Sitzung des Bauausschusses. Er begrüßte die 
anwesenden Mitglieder, die Mitarbeiter der Verwaltung und als Gäste Herrn Schmidt-
Wohlgemuth von ICL Ingenieur Consult GmbH Leipzig zu TOP 4., Herrn Lemke von IVAS 
Ingenieurbüro für Verkehrsanlagen und Systeme Dresden zu TOP 5. sowie Herrn Sehmsdorf 
von Raumfeld Architekten Dresden und Frau Dr. Borchers von Kretschmar + Dr. Borchers 
Freie Architekten Dresden, die zu dem TOP 6. eingeladen wurden. 
 
→ 18:32 Uhr, Herr Stadtrat Winkler anwesend 
 
Anschließend stellt Herr Opitz die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die 
Beschlussfähigkeit mit 10 (von 12) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern fest. 
 
Eine Befangenheit von Stadträten wurde nicht festgestellt oder angezeigt. 
 
Anmerkungen oder Änderungen der Niederschrift des Bauausschusses vom 16.08.2018 
wurden durch die Anwesenden nicht angezeigt. 
 
Für die Mitzeichnung der Niederschrift wurden durch Herrn Opitz folgende Mitglieder bestellt: 
 
● Herr Stadtrat Tillack 
● Herr Stadtrat Wolf 
 
 

TOP  2. Kanalsanierung Ringstraße - Vergabe Bauleistungen   103/2018 

 
 
Beschluss: 
Der Bauausschuss der Stadt Heidenau  beschließt, der  

 
Swietelsky-Faber GmbH Kanalsanierung 
Niederlassung Leipzig 
Armstrongstraße 13 
04435 Schkeuditz, OT Glesien 
 

für die Sanierung der Abwasserkanäle in der Ringstraße, gemäß Angebot vom 06.08.2018 
den Zuschlag zu erteilen. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend 10 
JA-Stimmen 10 
NEIN-Stimmen 0 
Enthaltungen 0 
 
  

einstimmig beschlossen 
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TOP  3. Informationen, Anfragen und Anträge    

 
Frau Franz informierte zum Stand folgender Baumaßnahmen: 
- Sielbauwerk 
- Hospital- und Schlosserbusch, MK 2 
- Bruno-Gleißberg-Grundschule 
- Pestalozzi-Gymnasium 
 
Sie gab auch bekannt, dass ein Änderungsbescheid zum Breitbandausbau mit Verlängerung 
des Durchführungszeitraumes bis 2020 eingegangen ist. 
 
Im Anschluss übergab Herr Opitz das Wort an Frau Henschel, die anhand einer PowerPoint 
Präsentation einen Überblick zum Zustand, die Zustandsklassen, weitere Sanierungen und 
Sanierungskosten des Abwasserkanalnetzes gab. 
 
Herr Stadtrat Wolf erkundigte sich nach dem Fortschritt bei der Kanalsanierung, der weiteren 
Kostenentwicklung und wie regelmäßig Kontrollen durchgeführt werden.  
 
Herr Opitz wies darauf hin, dass es neben planmäßigen Sanierungen und Neubau auch 
unvorhergesehene Maßnahmen und Kosten gibt, da auch trotz ständiger Befahrungen nicht 
alle Schäden sichtbar sind. 
 
Herr Stadtrat Dr. Borchers fragte nach der Entwicklung der Entwässerung des ehemaligen 
Erdbeerfeldes, dieses Fremdwasser ist sehr rückläufig, so Frau Henschel. 
 
Herr Stadtrat Wolf sprach sich für  eine aller 2-3 Jahre stattfindende Information zum 
Entwicklungsstand des Kanalnetzes aus. 
 
Herr Stadtrat Schürer erkundigte sich nach der Priorität zwischen Investition und 
Instandhaltung, den Einbindungen der Gewässer II. Ordnung  und der Straßenentwässerung 
im Bereich Neubauernweg. 
 
Frau Henschel ergänze, dass es alljährlich eine Kombination aus Investition und 
Instandhaltung gibt und die Gewässer II. Ordnung in Zukunft ausgebunden werden sollen, 
Frau Franz ergänzte im Hinblick auf die durchgeführten Maßnahmen am Straßendurchlauf 
Neubauernweg. 
 
 
 
 
 
 
Frau Ulbrich 
Schriftführer 

Herr J. Opitz 
Bürgermeister 

  

Herr Tillack 
Stadtrat 

Herr Wolf 
Stadtrat 
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